

## LE CRIME DES TALONS HAUTS

LES talons hauts sont une abomination. On les mit d'abord aux pantoufles pour reposer les pieds, mais ils ne devaient pas servir à l'usage du dehors. Quand on était assis, la pantoufle aux talons hauts élevait le talon du pied, relâchait les muscles de la jambe et plaçait le pied dans la meilleure position possible pour le repos. Les talons hauts, pour cet objet, étaient scientifiquement vrais. La marche, ou la position debout avec des chaussures à talons hauts met le pied sur un plan incliné. Le résultat est une tendance continuelle du pied à glisser en avant et en bas jusqu'à ce que les doigts soient chassés comme un coin vers le bout de la chaussure. Il en résulte une longue suite de maux : ongles incarnés, oignons, doigts recourvés et en massue, cors durs et mous. Le talon haut gêne l'action du pied. Le talon et la moitié postérieure du pied devraient faire ressort à chaque pas ; c'est un des mouvements les plus importants de la marche ; mais le talon ne peut faire office du ressort dans la position horizontale quand un talon de chaussure élevé l'empêche de remonter à la position horizontale. Une personne qui marche avec des talons hauts marche par soubresauts comme si elle était montée sur des échasses. Des talons bas et plats sont un compromis ; pas de talons du tout vaudrait bien mieux.

L'attitude splendide et la démarche imposante de l'Indien rouge sont dues en grande partie à ce qu'il n'a pas de talons à ses mocassins. Les talons hauts sont sortis du salon pour aller dans la rue, grâce aux femmes de Paris et le reste du monde féminin a suivi follement et innocemment la mode. La mode est un tyran qui ne reconnaît aucune puissance sur terre ou au ciel, et n'obéit ni aux lois de Dieu ni à celles de la nature.

### Exportation du caoutchouc au Brésil en 1901

LES exportations totales de caoutchouc de la vallée des Amazones ont atteint, en 1901, le chiffre énorme de 45,601 tonnes, dont 30,131 tonnes ont été expédiées de Para et 15,469 tonnes de Manaus. De ces quantités, 22,091 tonnes ont été envoyées en Europe et 23,508 tonnes ont été dirigées vers les Etats-Unis.

Comparativement à l'année 1900, les exportations de caoutchouc de Para en 1901, accusent une augmentation de 3,255 tonnes, dont 500 à destination de l'Europe et 2,755 pour les Etats-Unis.

Quant aux expéditions de Manaus, elles ont, pour ainsi dire, doublé et ont passé de 8,012 tonnes en 1901 à 13,639 tonnes en 1901. Cette augmentation est le résultat d'une loi votée en janvier 1900 et portant que tous les produits de l'état d'Amazonas doivent dorénavant être expédiés directement de Manaus.

Les envois directs de caoutchouc d'Iquitos ont également augmenté dans une forte proportion. De 920 tonnes en 1900, ils ont atteint 1,391 tonnes en 1901 soit une augmentation de plus de 50 p. c. On s'attend d'ailleurs à ce que les expéditions de caoutchouc de cette provenance soient plus considérables encore en 1902, car il semble que la région de l'Amazonie supérieur et de ses affluents peut produire à peu près autant de caoutchouc que les districts arrosés par la partie inférieure du fleuve.

Si  
vous  
connaissez  
quelque chose  
de  
meilleur  
que le  
**Velvo**  
pour  
cravates,  
le secret  
peut  
vous  
enrichir.

**Niagara Neckwear Co.**  
Niagara Falls  
LIMITED  
"Seuls Fabricants"

Montreal — Philippe de Gruchy, 207 rue St-Jacques  
Quebec — L. A. Bergevin, 70 rue Saint-Joseph  
Winnipeg — T. Whitehead, Western Canada Bldg.  
Toronto — W. H. McDougal, 57 Bay St